

La journée où tous les talents s'expriment

Associations et habitants de Geispolsheim se préparent à vivre un dimanche intense, ce 8 septembre : journée des associations, journée des artistes, fête des peuples et salon du livre se tiendront simultanément, sur le site du centre sportif et de la maison des associations.

■ Les associations se présentent

Les associations locales, ainsi que les écoles municipales de musique et de danse, feront découvrir leurs activités aux visiteurs. À grand renfort de démonstrations et d'animations, ils encourageront le public à venir les rejoindre pour la saison qui s'annonce, et plus si affinités.

Les bénévoles des associations, qui s'investissent depuis de très nombreuses années, seront mis à l'honneur (à 10 h 30). Les associations elles-mêmes ont choisi les membres qui se verront remettre la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Ce dimanche sera l'occasion de récompenser les sportifs méritants de la commune, pour l'obtention d'un titre départemental, régional, voire national.



Les stands de la fête des peuples sont toujours richement décorés. Photo archives DNA/V.F.

■ À la rencontre des artistes de la commune

Geispolsheim regorge d'artistes de talent qui sont souvent méconnus de leurs propres concitoyens. Une dizaine d'entre eux auront plaisir à dévoiler leurs créations en des domaines aussi variés que la peinture, la sculpture, le scrapbooking, la création d'objets insolites, le dessin, le cartonnage, les bijoux fantaisie.

■ Gourmandises à la fête des peuples

La troisième édition de la

fête des peuples se déroulera également lors de cette journée. Des habitants de la commune originaires de Martinique, de la Réunion, du Sénégal, du Congo, de La Roumanie et du Maroc proposeront de déguster leurs spécialités culinaires, de découvrir leurs costumes traditionnels, la musique et les danses de leur pays ou région d'origine.

À leurs côtés, des Alsaciens feront déguster des spécialités locales. Des tickets (vendus 1 € ou 2 €) permettront de goûter à

tous ces petits plats.

■ Un salon du livre

Le salon du livre, coordonné par le Cercle des auteurs de langue française, réunira une vingtaine d'écrivains, poètes et illustrateurs issus de toute la région. On y trouvera des romans, contes et polars.

Dimanche 8 septembre de 10 h à 18 h à la Maison des associations et au centre sportif (RD 84, à l'entrée de Geispolsheim Village). Entrée libre.